

二〇一一年、夏。

大脚厚

愛媛県上島町。

今年の離島大会の開催地で

西条。試合はまだ3人だが、来年の八丈開催である

中頭。もう1つ、人々なども八丈に向道している

にて。今、さう運営や会場などはとてても興味がある

た。ジバ、行、せりふと三島に今散らして開

催していこうとあります。運営面ではあまり参考

7月には、島の職員の方々が、献身的で、お姿勢や、雨

天時の中、運営など見習うべく、足も多めあります。

来年7月にかけてもまた、運営もしくなります。

に満足してしまってもまた、運営もしくなります。

小川：と強く思へば。

肝ペラ試合は11ヒツトで、定刻通り。

身の不全から数え3回目のひびき。

ツトで、魚介は3回目のひびき。

八丈子打ひな。といふより、試合経験

少子化も影響して

いよいよ

じ

じ

じ

コクヨ ケ-10 20×20

今
の
意
識
は
自
由
で
再
び
「
意
識
」
と
い
う
言
葉
を
使
う
と
、
そ
れ
が
「
意
識
」
と
い
う
言
葉
に
は
ど
う
か
ら
と
そ
れ
を
自
由
に
見
て
い
る
練
習
を
し
た
と
こ
と
く
意
識
も
な
く
あ
る
よ
う
だ
。

今
の
意
識
は
自
由
で
再
び
「
意
識
」
と
い
う
言
葉
を
使
う
と
、
そ
れ
が
「
意
識
」
と
い
う
言
葉
に
は
ど
う
か
ら
と
そ
れ
を
自
由
に
見
て
い
る
練
習
を
し
た
と
こ
と
く
意
識
も
な
く
あ
る
よ
う
だ
。

ハルヒコ
 は言ひ
 て、未年々ハ
 大鳥大會日決定事項で
 有り、
 強工場内は實際は
 一年おろい。
 ハルヒコ
 入し、打込叶飛も
 で王字り可小ば解
 了く、なに知鶴を絞り出し
 て却界的少練習で
 落ち、今年天下会に参加され
 て現状であります。来年以降を見
 て、新所長は即時して
 一年半の程、一年半で
 一年

ハルヒコ
 は言ひ
 て、未年々ハ
 大鳥大會日決定事項で
 有り、
 強工場内は實際は
 一年おろい。
 ハルヒコ
 入し、打込叶飛も
 で王字り可小ば解
 了く、なに知鶴を絞り出し
 て却界的少練習で
 落ち、今年天下会に参加され
 て現状であります。来年以降を見
 て、新所長は即時して
 一年半の程、一年半で
 一年

離島遠征感想

木村光司

ぼくは中学生になりました。遠征には小学校のころと今回の大会を合せて4回行きました。その中で最も今回の開会式の時などの緊張感が自分の住んでいたとと思います。離島大会は自分にとって一番いい経験になりました。

る戸の試合と桁違いで、集中するのが大変でした。あせると、あのような場にいるという経験がほとんどの人がいろいろな事が初めてで、個人間に合いませんでした。失敗が多くあり、本戦の方には出ることになりましたが、その他の交流試合では今まで野球をやめてきた中で一番調子が良くて、チーム練習や練習試合で試合はそれまでのチーム練習や練習試合で、試合はそれが精一杯でした。あせるのが精一杯でした。人どなさいろいろな事が初めてで、個人間に合いました。あのような場にいるといふ経験がほとんどの人がいろいろな事が初めてで、個人間に合いました。離島大会は自分にとって一番いい経験になりました。

試

合なごにならんと、前

日や当日に

いつも繁

張

して体

が固くな

てしま

クセが有り

る

のため自分がどこまでできるか心配でしたか

その心配をよそに、ハアレ一ができたのでよかったです。

野球教室で教わったシヨートバウンドの捕

球の仕方は、自分が間違えていろ所や直さなければいけないことをばかりでしてこも勉強になりました。

自分は小学校の低学年のころから野球だけ

を通して自分の弱点を克服したいです。しかし、まだ、し、かり声がだせなか、たりなどいふうな面で足りないこともあります。高校でも続けると決めています。ほじではありません。さや、てきました。でも正直、上手といえます。ほじではあります。で、高校でも続ければなりますが、野球をやつて、自分のため

離島甲子園

八丈選抜 木村 安成

ぼくは、まだ一年生なので離島甲子園のメンバーになれるとは思っていませんでした。両親には、選ばれたからには、選ばれなかつた人の分もがんばつてくるんだぞ。と言われました。抽選会の時に他のチームの選手を見ると、体つきに驚きました。そんな大きな選手に力負けしないよう、部屋に帰つてから素

振りをしました。試合の当日、佐渡選抜と戦いました。ベンチメンバーでしたが、試合をじ、くり見ていました。相手のピッチャーハーのボーグルが速くて、びっくりしました。中学生でこんなに速いのは初めて見ました。結局4対0で負けました。その日の夜、ミーティングで「今日の試合に出ていない人は、スタメンな」と言われました。次の日、ぼくは2番サンドで出ました。相手は中種子島、ピッチャーハーは、一回戦を見ていくとタイミニングが取り

にくにピッチャーデした。監督から「アーストストライクから振ってハケよ」と言われました。緊張しながら打席に立つとなぜか緊張が消えました。2球目アウトコースのボールを流しました。やばいアウトだ。と思いつながらボールも見ずに全力で走りました。すろとコートからオーバーラン。という声がかけこえました。ボールはセシターに転がっていました。不思議な感じがしました。でもまた負けてしまいました。決勝戦を見た時、ました。その夜、コートと一緒に素振りをしました。9時から11時半近くまでやりました。来年は、地元八丈島での開催です。選ばれたり、2年生が中心になります。ぼくも中心選手となるので、かんばっていきたいです。

離島大会

高橋 勝

ぼくは、今年になつて初めて、離島大会に

行かせてもらいました。自分たちとおなじ

がんこに日本人たちがあつまり、野球と言

うえしかつてです、自分たちが、自分たちとおなじ

鳥居がは、練習試合も、離島かしとにぼくはとおなじ

大弓に、試合をすきかいと作りてくだけの

下二とひつで、日本のみなさんには、してモ

感謝しこまです。

鳥居ひは、あまり日本人たちとおなじと二ま

行きは、の、二とモ、うしんなうま

の人たちと試合をすきとモ、うしんなうま

かたです。今年は愛媛県でおなな、てひ

いぢが経験が出来たのびよかつてです。

ト、ひいぢたと、二とおし入るまうい鳥居

は、かうない、ひいぢな二とひつ、

の離島大会がまくふ二とがで玉まし

二の大会を開かしくてがで玉まし

八丈島で二の大会に協力をしてくれた
なさんのおかげで自分たちが野球を出で
とこへとこも感激謝してします。

来年は、八丈島で開かれるとして、
のでとても、楽しみにしてしまいます。
又大会を開催していただきます。
くとも、こままで、ありがとうございました。

離島大会で学んだこと

自分は、初めて選ばれて最後の離島大会で学んだこと

菅原翔樹

だっこがあります。これは、千一郎で団結したうとの交流で友情がでましたことです。

たまり前のことです。自分が、この選抜で勝ちにいくと他の千一郎で団結しながらの改めて思いました。私は、この選抜での団結といふのはあくまで団結といたることです。

たまにいくと、千一郎で団結して勝つことが、この選抜で勝ちにいくと他の千一郎の人が

モレリ人には「なぐくで一緒にみんな行動するくまで誰かと誰かと思ひながら自分は思ひま
して他の千一郎の人とがなと自分は思ひま
は成されたんじやないがなと自分は思ひま
選抜千一郎で団結して勝ちにいくと、千一郎の人は各学校ごとに団結して
して、今回は各学校ごとに団結して、
して、千一郎で団結して、試合を

7.
笑
て
い
た
。
「
ま
い
た
。
」
か
け
た
う
に
し
く
れ
り
ん
な
い
人
だ
と
思
う
。

声
を
か
け
た
う
に
し
く
れ
り
ん
な
い
人
だ
と
思
う
。

高
校
で
サ
ッ
キ
ー
と
自
分
は
こ
の
2
年
と
上
手
く
な
く
思
い
王
子
し
た
。

嬉
し
て
分
か
け
た
う
に
し
く
れ
り
ん
な
い
人
だ
と
思
う
。

3.
自
分
は
こ
の
2
年
と
上
手
く
な
く
思
い
王
子
し
た
。

4.
自
分
は
こ
の
2
年
と
上
手
く
な
く
思
い
王
子
し
た
。

5.
自
分
は
こ
の
2
年
と
上
手
く
な
く
思
い
王
子
し
た
。

6.
自
分
は
こ
の
2
年
と
上
手
く
な
く
思
い
王
子
し
た
。

7.
自
分
は
こ
の
2
年
と
上
手
く
な
く
思
い
王
子
し
た
。

離島大会

高橋 大幹

ぼくは初めて離島大会に出たのでどんな大会なのかなーと思つてリました。予想してリたより大きな大会だつたので、クリシティアタリとと思いました。

新潟や他、もうチームは、思つていた通り、レベルが高くピッチャーランの球も速くみんな打ててました。ハタはバッティングバーイングバイマサ

チでした。高めの球に手を出してしまいました。早くも高めの球に手を出しました。練習してきました。

次に試合でした鹿児島県の中種子中学校とは選抜メンバーワークで試合日に出ていないうだつた人で僕はライトで出生しました。最初は緊張していましたが、がんばつて集中しました。

鹿児島大会に参加して、野球教室や他の子たちのアシテとかいろいろなことが勉強になりました。

ハの大会に協力してくれた皆の力を上げ
たりが功劳をいたしました。

米田さんと大谷がアシスタント。なの
で今まで技術を上げていきました。大

で元気だとばかり行きました。

離島大会

佐々木 未来

離島大会では、僕は一年生の時には、試合には出でなかつたけれど、先輩達のつしや他の子たちを見て色々と勉強ができたので、その時は来年も行って試合に出て兔姫いた事生まれた。そこで二年生になり離島大会に行き、サードでギューラーにななり試合に出でます。その時は

三回戦まで行きたいと思つた。僕が三年生になつて、首三年は最後なので、一回戦の頃に入れて来年に川がして勝ちた。この事と頭に入れて来年に川がして勝ちたです。その事と三里と川所で僕は三振してしまった。アントニオと少しごとに川所で代打で出て川アントニオとまつたが、僕は一回戦の途中でヒザを痛めてまつたが、僕は最初からやませんでいた。まつたが、僕は二回戦は最初からやませんでいた。まつたが、僕は二回戦は最初からやませんでいた。

相手が新潟県佐渡島と来た。難しく試合にな

る人じやがいかと田山いました。そして僕は初

めて3番といふ大事な打席に入り、守備では

キヤ「キヤ」と任せた。かくて頑張った。と思

るまくた。もう少しで点が入る所で千二三

になつた。ここであくつかた所も本へたけど

一回戦負けてしまつたので悔しかつてす。

でも、もう終わってもうたゞく思ひます。次の

後輩達に勝ててもうたゞく思ひます。来年

はハナ島でやります。てやつはリ一勝以上はい

てほいと田山がました。

離婚届を提出して

秋田 大河

僕は二ヶ月島選抜に一年生とかられて、
ばれていました。一年生とちはぜんぜん
口に出されませんでいた。一年生のときは生
かさなかたけ木どりサツバーチの花合
六出三とが出来ました。三年生のこ
キは、レキニラーリとて王カトー、ナリヒ
タオニラセ、今ナシのいとを出しますと本
身に深く残っています。僕がナラン
たのは、毎年の大会の決勝戦でした。監督
お前、キナテニサジナガシ
トガヤカタした。さわ木だと、頭が真
面にならなかった。さわ木は二丈で野球古や、
この中学生の代表であるハメ島選抜のキナ
タニシノヘンだった。だからでナの最初だ、
僕

には弱氣にならうと思ひごとありますと困
いました。しかし監督に直接聞かれたので
カリトと伝えました。そして一年間練習し
て選ばることなく大会を終えることができたま
した。でも今考えてみると、頼りがいタメ
ダメなナマゲテンで、彼女のみんなが監督や
コーチによって迷惑されたからだと思います。
アカデミー時代からずっと、彼女は野球で野球をやめて返
きました。この悔しさは野球ではなくて寂せな
かった。この悔しさは野球ではなくて寂せな
かった。彼女は、野球だけではなく人に支えられ
ました。最後に、僕たちは「3年が人に支えられ
ました」と言えます。このこと
を日本代表に手渡してきました。と聞きました。
そして今まで大会で開かれて来た大会で学びました。
今また大会を開かれて来た大会で学びました。
今また大会を開かれて来た大会で学びました。

離島甲子園感想文

笠本 大心

今回、第四回離島甲子園の八丈は一回戦敗退という残念な結果でした。しかし僕は、サードを守っていながらも、一回戦で決めていた、三振などいい結果ではありませんでした。しかし、チームで決めていた、三振などいい結果ではありませんでした。

速球を投げる中学生は、いました。佐渡のピッチの速さにあつていました。佐渡のピッチの速さにあつていました。たです。僕のダメな所はバッティングから振ると、うごかが、そのままんじでした。今回、僕はとても悔しかったです。僕のダメな所はバッティングから振ると、うごかが、そのままんじでした。アクト、三振などいい結果ではありませんでした。

です。

この三年、開催地の千葉県が決勝戦

です。

する必要があると思します。

来年は、八丈でやるの

絶対に優勝した

です。

この三年、開催地の千葉県が決勝戦

です。

ま び 勝 ち 残 つ て い る と こ と な の び 、 そ の
記 録 を ス ト ッ プ し な い よ う に こ れ か ら の 練
習 を が ん ば つ て い き た い い で す 。
最 後 に 今 回 た く さ ん の 方 の お か げ で こ の
大 切 に し て い き た い で す 。 感 謝 の 気 持 ち を

中学最後の野球

ハ文島選抜 加藤三朗

僕は中学三年生ので、今年の最後の大会が

この全国離島交流中学生野球大会でした。

大島選抜はレギュラーのほとんど三年生で、

僕も三年生のにレギュラーとして試合に出る

ことができました。一回戦の佐渡との

試合では、試合中に一度もグラウンドに出る

ことなく終わってしまった。そして負けてしま

ふたごとがとくもくやしがつたのです。僕が出

ても向も変あらなかたかもしれないけど、

グラウンドに出て、少しでも皆の力になりた

べニ千で声をかけることしかできなハナリは

か、大です。次の日の中種子との交流戦では

スタメンとして試合に立ち入りとがうねし

かこたでです。しかし、グラードなどバスを多

くここしま、そ、千一山に迷惑をかけられま

すたかもしれないけど、グラウンドで倒され

猪に野球の試合がびっくりと乙も隣いかつた

す。僕は確かに、レギュラーの皆みたとい

上へないし、向か一つだけ上手なことあります
ちけでもなく、家ですじい個人練習をしてくれ
下へわけでもあります。もしやけた
普通の人達大り下さったのかもしれません
でも、野球を友達や仲間と一緒にやるのが楽
しかったから野球をやっています。今回の大
会は一試合だけしかやらねがたけび、や
はり仲間と一緒に野球をすることがとくも
樂しかったです。中学生ひの英式野球は日進
だけど、もし、また機会があれば、この時の

離島甲子園を終えて

佐藤

軍武

長時間飛行機に乗り、やと着いた上島。

初日の夕方、各チームのキャラテンがそれぞれの目標を発表しその日は終わる。

最初の打席はフオアボールでフライストリームに行けた。リードは自分で思っていた以上に大きくなってしまった。人せしされはさまれてアウト。やと

またランナーナーなのにベンチにすぐ帰ってきてしまった。ここでいけばかたのはランナーラーとしてこの意識のひくさと腰が高かたことだ。
結局この試合で納得のできるプレーはなくしてからはただ離島甲子園の速報を何度も見ていただけだ。た。あといつまに時間は流れ決勝戦の日、天気は悪かった。突然降り続いた雨は、長い時間降り続け、上島と久米島の内野

手のまもり方で腰をおとすようにならわれた。
分かってはいても実際にはできていなかこと
に分かるたてに。これがからは言われたことを素直
に聞き、言われたことを出来るようにしてい。
してもうまくなるようにしてい。

最後の夏

菊池

堅赤

三振三振三振、僕は打つことかひきす、千

1ムを勝利に導くことができなかつた。

8月19日金曜日僕たちの最後の大会が始まつた。

一回戦にあたつたのは佐渡市中学校選抜でした。一回から7回までヒットを一本も打つことなくノーヒットノーランで負けてしまひました。僕は3連続三振といふ四番の仕

事も果たせなかつたのが悔じかつてです。守では、エラーすることができなくしかりとし守備でした。でもヒツチヤーが頑張って投げなひて思つてます。佐渡市中学校選抜と八丈選抜との力の差を知りました。この試合が終わつたと同時に僕の中学生の夏が終つたと思ひました。宿に帰つてから休みでいた佐渡市の人たちがやつてきて仲良くなつました。そして佐渡市の人には優勝しくれました。

みました。でも次の試合で負けてしまひました。

一緒に宿にとまつてやった佐渡市の人とはみんな

が仲良くなり楽しむなりました。

次の日の決勝戦は雨で中止になりました。千一山の優勝になりました。その後の、野球教室も雨

によつて室内でやることになりました。僕は

内野の守備の構えや基本を教わりました。

野球教室の後はさすながら10人で1人をしました。

た。いろはな千一山の人などと一緒に飯を

たべて話をしたりしていました。アーナーの子でも話をしたりすることができるました。他の離島交流中学生野球大会は野球を楽しみました。他の千一山と交流もでき最高の思い出ができました。

離島甲子園

伊勢崎銀河

の試合は勝、たなへて試合中、思いました。も、二倍、三倍、応援してくれたので、(ニ)たのが、味方ベンチからの声です。相手よ、トで試合に出ました。何よりもすごいと思ったのが、味方ベンチからの声です。相手よ、

練習試合でも良、成績が残せな、まま、出発しました。出発前夜は、あまり緊張しましたが、飛行機に乗るこ、ものすごく緊張しました。広島に着いて、近くにいた大島の選手たちを見た。みんな、背が高いなあ」と思いました。

大会一試合目。佐渡ヶ島戦。相手投手は

超豪速球を投げる投手でした。四対〇で負け

てしまいましたが、7アイニープレーを何度も

しました。ノーヒットノーランで負けたので、

次の試合では、リベンジしたいと思いました。

交流戦では、中種子島と戦い、七番、レフ

トで試合に出ました。何よりもすごいと思

ったのが、味方ベンチからの声です。相手よ、

も、二倍、三倍、応援してくれたので、(ニ)

ネイストボーダーボウラスに立った時、汗が

大量に出てきました。打席に立つと、二死満

塁。とても緊張しました。結果は三振。

その

回の守備、泣きそうになりました。試合は五
対一で負けました。三年生は、最後の離島甲子園な
のに負けてしまい、申し訳ない気持ちでいい、ぱい
です。

来年は、ハヌ島で開催されるので、四年連
続地元ナーミ決勝進出のシニクスを破らない
ようになります。そのためには、人一倍努力

して、優勝して、今年のリベンジしたのです。

離島大会感想文

大澤勇斗

ぼくは、離島甲子園といふ夢の舞台に一年生からも行けたことを本当に飛びも感謝してます。

8月19日の晴々した天気の中くり広げられた大会数々の千人ぐが集まりキン張にのみまれた。キン張は、しこもどりのチックでモモハナつは、びきたりそれが一番のキン張をほぐしてくれたと思ひます。

第一試合八丈は、ナビガ島の千人ぐとやる二とにねつこいた。ぼくたちから先ニラから始まりきん張かたよった。相手投手の一球を見た時、早くセーリワリした。だけど、バットをみじかく持てばしんにあてヒツトになると信じていた。

第一打席、かんとくからバンクサイン一二は、絶対に送りたいと思つたけどバットに当たつたもののフライになリアウト最悪の結果になつた。その失敗を次にいかうと、

え、二打席目に立った。タインもだいだい
かみこれで、11打で5球目にしてアウト
す。ぐくに残る打席だつた。そのまき綴
り八丈は、4-101-HSTノーランで完戻。
う負けとしてしまつた。

次の試合は、種子島とやりあくは、やーんチ
カラのスタントとなつた。ベンチでモモラニ
とは、たくな人まつた。ユーチュアルとの中
ヤツチボーリ・バットひき、青だしなどですご
く大切あとがやかりい、勉強になりました。

最終回一アウトランナーするハ袖打ひぼくの
番加キタニニギヒツトを打てばかねつてく
とあもつ2-11たけと結果は、シヨーハトコロの
ケツツ1-0わりゲーハセツトで5-1-1で負
けてしまつた。この負けの敗因です。たとこ
ろを練習でモカつて、11キタ川です。かんとく
からも来年は、ビツチャ1-1かうたのむよと言
われず、く前向きにならました。来年は、ハ
丈びかるので目標は、たた1つ「優勝」だけを
考へたかと思ひます。

No. _____

No. _____

こ	の	在	逆	勝	を	か	く	千	う
こ	こ	に	に	つ	や	こ	い	い	と
か	か	へ	、	人	、	そ	い	く	ハ
な	も	、	ハ	と	と	ま	く	と	大
い	こ	、	丈	と	と	し	か	か	鳥
と	と	自	以	し	き	た。	か	か	の
こ	こ	分	外	た。	き	。そ	と	と	中
へ	こ	た	の	す	か	し	試	合	学
先	こ	と	千	ご	く	て	ム	を	だ
・	・	、	।	く	一	は	は	や	こ
高	練	、	回	ヤ	回	強	か	か	と
校	習	、	古	し	古	い	か	し	と
生	を	、	勝	か	勝	か	か	せ	が
に	し	、	つ	か	つ	か	か	と	大
な	て	実	と	と	こ	わ	と	ん	き
こ	こ	力	一	た	と	か	ど	ど	小
こ	も	を	回	す	と	、	、	、	、
も	ま	つ	も	。ト	と	、	、	、	、
こ	け	け	勝	主	キ	と	と	と	、

B4 (20×20) こだま原稿用紙は再生紙を使用しております。

こ	か	勝	か	く	う	う	と	ハ	離
い	つ	へ	実	か	か	か	と	と	島
た	た	力	が	と	か	と	と	と	大
か	か	か	が	オ	か	か	と	と	島
よ	よ	く	か	く	か	か	と	と	大
か	か	わ	か	い	か	か	と	と	島
か	か	か	か	あ	か	か	と	と	大
い	い	か	か	る	か	か	と	と	島
く	く	の	か	の	か	か	と	と	大
い	い	と	か	の	か	か	と	と	島
け	け	と	か	の	か	か	と	と	大
ど	ど	ど	か	、	、	、	と	と	島
、	、	、	、	、	、	、	、	、	、
（	（	（	（	（	（	（	（	（	（
）	）	）	）	）	）	）	）	）	）
め	め	く	く	と	と	と	と	と	と

離島大会

高橋悠飛

No. _____

No. _____

人	が	い	離	島	大	会	が	負	け
が	ん	ぱ	く	り	か	が	ん	は	い
も	り	う	あ	り	か	た	と	に	し
り	う	た	り	か	こ	り	と	か	な
た	た	た	た	た	た	た	と	か	の
、	、	、	、	、	、	、	、	、	、
オ	、	、	、	、	、	、	、	、	、
優	勝	で	き	よ	と	年	は	み	か
勝	て	、	と	と	と	来	、	か	り
ト	う	、	島	の	は	年	、	た	、

練	習	以	外	に	も	自	主	練	を
み	か	た	者	て	、	ハ	大	島	以
か	ん	は	う	う	、	大	島	外	外
か	ん	は	う	う	、	大	島	の	の
人	は	う	う	う	、	大	島	か	か
は	う	う	う	う	、	大	島	く	く
は	う	う	う	う	、	大	島	し	し
は	う	う	う	う	、	大	島	そ	そ
は	う	う	う	う	、	大	島	努	努
は	う	う	う	う	、	大	島	力	力

離島大会

八木選抜 清水里紀

僕は、一年生の時から離島大会に出でる。一年生の時に、今年で離島大会三回目でした。僕が投げた。負けました。昨年は僕が投げた。今年は優勝と目標を持ったいたけれど、一回戦で負いました。離島大会は違う雰囲気で、メニバーリー離島大会です。本はしまい、本当にいやしかったです。大会は、都大会には違つて、非常にやさしかったです。

ハチ四中で選抜されたメニバーリーだつたので、ハチ四の中や選抜されたメニバーリーだつたの

当にくやしかつたです。

今回は、野球教室が室内で行われて、

く残念でしたが、走り声の基本、走墨、投げ

声、打撃の基本を学んで良かったです。

離島大会の後の土手は、10メートルは

いい食べ物や飲み物が食べられたり、他に島

の人と会話をしたりして、とても楽しかった

です。

来年は、離島大会がハチ島で行われるの

離島大会の部分因気な心と後輩に教え、来年二
月は優勝してほれ、と思ふます。

来年から僕は高校に入り、野球部に入部し

軟式から硬式へと変わらむがしかし事がある

と思ふけれど、この離島大会の野球教室で学

トだ差本や、試合で学んだことを生かしてか

しばつま下り下りする。高校に入ったら、甲

干園を目標としていたばつま下り下りと思ひ

まち。
離島大会に三回も出場下り下りで本学に良か

たです。

離島大会を通じて

田中佑弥

僕はこの離島大会、三回目の出場でした。田中佑弥は大島では天候の影響で思うように練習が出来ませんでした。佐渡選抜との試合では、千一人を通してヒットが一本も出せず、四回の兜封負け。とても悔しかったです。中心のチームが先制点をとりました。二年生は来年にかかる貴重な一点でした。この一回はいつも悔しかったです。

ありがとうございます。スタッフの方々やマサカリドリーリーも大事な改めて恩りました。社会に出たときには人と人との間に大きな声で返してあげる感も大事だと思います。僕がこの大会で学んだことを張ってほしいうと思います。僕がこの大会で学んだことは、関係者やスタッフの方々にみんな笑顔で返してあげる感も大事なものです。僕がこの大会で学んだことを張ってほしいう思ひます。

たです。たくさんの人達の支えがあつて、
野球ができる幸せを味わえるのだと感じ
ました。

僕は来年、大会のスタッフとして、
いたりと少しだけでも支えられたらうれしく思つて、
ます。小学校二年生の時からずっと続けてき
た野球を高校に行ってもやったりと思つて、
選手たちを少しだけでも支えてもらう側でしたか、今度は離島大会の
支えてもう少しで支えられたらうれしく思つて、
います。この三年間ずっとと手伝

す。
高校ではレギュラーを目指して努力した
ことと離島大会を通して教わったことをやさん
くさんの貴重な経験、体験をさせていた
本当がありがとうございました。
での、とても素晴らしい思い出になりました。
中学校生活

